

Umgang mit Erkältungs -/Krankheitssymptomen in der Regelschule „Georg Kresse“ Triebes

Die Herbstzeit beginnt, damit auch – wie schon vor Corona – die Zeit der Erkältungen.

Für Kinder und Jugendliche, die einen **banalen Infekt** ohne deutliche Beeinträchtigung des körperlichen Allgemeinbefindens haben (z.B. leichter Schnupfen) ist ein Ausschluss von der Schule nicht erforderlich. Es empfiehlt sich dann, **die Mund – Nasen – Bedeckung im Unterricht / bei Partnerarbeiten** u.s.w. zu tragen, um Mitschüler/innen vor Ansteckungen zu schützen.

Bei Infekten mit ausgeprägtem Krankheitswert und Beeinträchtigung des körperlichen Allgemeinzustandes (Symptome: Husten, Halsschmerzen, erhöhte Temperatur/Fieber) darf die Schule nicht besucht werden. Die Eltern entscheiden je nach Befinden ihres Kindes, ob sie telefonisch Kontakt zum Arzt / zur Ärztin aufnehmen.

Wann muss ein Kind zu Hause bleiben?

Ein Kind muss zu Hause bleiben, wenn mindestens eines der folgenden Symptome vorliegt:

- Fieber >38,0 Grad C
- Husten (nicht durch chronische Erkrankungen verursacht)
- Störung des Geruchs- und/oder Geschmackssinns
- Akute Atemwegssymptome
- bei Kontakt zu bestätigtem COVID-19-Fall

Es erfolgt dann keine Aufnahme / Betreuung in unserer Schule bzw. eine Absonderung vor Ort bis zur Abholung. Eine Vorstellung beim Arzt ist dann unbedingt erforderlich.

Um sich selbst und andere zu schützen gilt nach wie vor die Einhaltung des Hygieneplans unserer Schule! Wir achten auf ABSTAND!

U. Schröder

Rektorin

08.09.2020